## 大正13年(1924年) 農林学校影

益田清風高校のスタートは、益田の人々が数年にわたって請願し 設立された地域教育の拠点。益田の少年たちの憧れの場所でした。

清 風 百年新

第1号

100周年生徒 実行委員会発行

よなし益1むす2

うらた田 0 中る歳 舎風が場設合知村。なく地人等人、当が高、の立を事会大 大正10年、益田郡十一町村の町村会議が実業学校設立の意見書を県村会議が実業学校設立の意見書を設立されました。初年度は萩原町役島立されました。初年度は萩原町役場の2階を仮校舎としていましたが、翌大正14年には現在の益田農林学校が建っているこの場所に新校風高校が建っているこの場所に新校の大に1人程度だったそうです。益の人に1人程度だったそうです。首は、尋常小学校の卒業は12台がほとんどで、農林学校を含むたくても進学をあきらめなければならない人がたくさんいたことでしょう。そんな益田の少年たちにとって、意林学校は希望の光だったのです。一大正10年、益田郡十一町村の町大正10年、益田郡十一町村の町大正10年、益田郡十一町村の町大正10年、益田郡十一町村の町大正10年、益田郡十一町村の町村会議が実業学校設立の意見書を表する。 校清た役が組県町

○大正13年春浅き梅花そめたその頃、萩原に たちは中等学校へも行けたちは中等学校へも行けたちは中等学校へも行けなる。 少に頼みようやく入学するました。 の小倉の間位の木造立てであり、何が何でも進める。 をました。 かっぱけなものかもしたがであり、何が何でも進める。 をました。 かっぱけなものかもしたがある。 たちにとっては宮殿のよれ、2本の白線帽子に会かる。 く入学することがで いては夢のような声 でも行けない恵まれ が原に益田農林が新 を開き、とてもれ が原に益田農林が新 ら金よれでて校は いタにい今日萩 希望が思1原町 にきら私ば間役 でと喜れ私新び

をとののか本



生転し 録代時1人戸 大の像、「三宮金次郎像」です。江 時代後期に農政家として活躍したです。50周年誌によれば昭和1 年に卒業生が銅像を寄付し、大戦 年に卒業生が銅像を寄付し、大戦 が残っています。 もしれません。創立以来、学校がこ もしれません。創立以来、学校がこ もしれません。創立以来、学校がこ りてきた金次郎像。今後も私たち 見てきた金次郎像。今後も私たち 守見理場も校農が替、年で時って由所しに林残品昭にす代 年昇降口付近のこれは 何 ? 養蚕実習

田 農林学校とは

歩し

た

新移と